

Juppé fait la course en tête, Mélenchon se reprend

L'interrogation qui s'impose est : Alain Juppé remportera-t-il la primaire de la droite ? Car au résultat du troisième sondage BVA - Saulesforce Orange - presse régionale⁽¹⁾, il apparaît comme le seul candidat à pouvoir prétendre devancer Marine Le Pen (FN) au premier tour de l'élection présidentielle. Réalisé sur fond de mouvements sociaux et de menace terroriste, au premier rang des préoccupations des électeurs, cette troisième empreinte des intentions de vote, à 10 mois du premier tour de la présidentielle, montre tout de même la stabilité des choix de l'électorat.

Mélenchon - Hollande : jeu égal

Alain Juppé crédité au premier tour de 36 % des intentions de vote (contre 38 % le mois dernier) c'est vraisemblablement Jean-Luc Mélenchon qui en tire les bénéfices (14 % d'intentions de vote contre 12 % le mois dernier). Le score du candidat du Front de gauche est

INTENTIONS DE VOTE AU PREMIER TOUR



Infographie Rina

d'ailleurs l'un des enseignements de ce sondage : il fait jeu égal avec François Hollande, le devance même dans l'hypothèse d'une candidature de Juppé ou Fillon. Crédité de 1 à 2 points d'intentions de vote supplémentaires au premier tour (par rapport à mai dernier), Marine Le Pen ne remporterait pas le second, quel que soit le candidat de la droite. Y compris Bruno

Le Maire qui, au premier tour, se hausse au niveau de François Fillon. Ce dernier, avec 19 % des intentions de vote au premier tour, remporterait le second tour face à Marine Le Pen avec 65 % des intentions de vote. Avec 61 % des intentions de vote au second tour, l'ancien président de la République Nicolas Sarkozy enregistre tout de même un

point de plus par rapport à son résultat le mois dernier, tout en demeurant le plus mauvais prétendant pour la droite dans les hypothèses envisagées.

Moderniser les institutions

Dernier enseignement : la gauche, qui ne serait pas présente au second tour, enregistre tout de même une progression sensible

puisque le score cumulé des candidats de l'extrême gauche progresse d'un point et ce, par la présence de Nathalie Artaud. Enfin, il ressort de ce troisième exercice que les Français sont résolus à moderniser leurs institutions. En effet, 2 Français sur trois sont favorables à une réforme en profondeur et 87 % plébiscitent la mise en place d'une assemblée de citoyens en mesure de faire des propositions de lois présentées et discutées à l'assemblée nationale dès lors qu'elle recueille au moins 500 000 signatures. Si un tiers des Français seulement est favorable à la suppression du poste de Premier ministre, 57 % des personnes interrogées approuveraient la suppression du Sénat et l'instauration d'une VI^e République...

1. sondage réalisé du 13 au 16 mai auprès d'un échantillon de 910 personnes inscrites sur les listes électorales dans le cadre de Pop 2017, pour Plateforme des opinions publiques. Données en libre accès sur le site www.pop2017.fr